

La Fundación CTIC y Caja Rural de Asturias impulsan los premios "Industria 4.0"

Los galardones reconocerán la contribución de las empresas que, de forma pionera, están llevando a cabo iniciativas y proyectos innovadores en el ámbito de la transformación digital

Oviedo, E. C. La Fundación CTIC –Centro Tecnológico de la Información y la Comunicación– y Caja Rural de Asturias acaban de poner en marcha, de forma conjunta, los premios "Industria 4.0". Estos nacen con el objetivo de reconocer la contribución de las empresas que, de forma pionera, están llevando a cabo iniciativas y proyectos innovadores en el ámbito de la transformación digital.

En pleno inicio de lo que ya se conoce como cuarta revolución industrial, estos galardones surgen con la vocación de consolidarse como una iniciativa de referencia para la sociedad asturiana en el campo de la Industria 4.0 y con la finalidad de fomentar el

desarrollo tecnológico, además de favorecer el aprovechamiento de los recursos destinados a estos fines, visibilizar a empresas que han iniciado el camino hacia la transformación digital y premiar el esfuerzo empresarial por adaptarse a los cambios tecnológicos y aplicarlos a la producción de bienes o servicios, entre otros.

Las destinatarias de los premios serán las empresas asturianas que desarrollen su actividad en la región y sean generadoras de riqueza y empleo en la misma. Además, deberán pertenecer a los sectores industrial, agroalimentario, turístico y maderero-forestal. Habrá cuatro categorías: premio a la empresa asturiana industrial, que reconoce el esfuerzo en el

proceso de transformación digital hacia la Industria 4.0; premio a la empresa del ámbito agroalimentario, por su esfuerzo en la transformación digital; premio a las empresas de ámbito turístico, por su esfuerzo en adaptarse a los nuevos paradigmas del turismo inteligente, y premio a la empresa del sector maderero-forestal, por haber realizado un esfuerzo en el proceso de transformación digital. Las candidaturas serán presentadas por los miembros del jurado –pueden proponer un máximo de dos candidaturas de cualquiera de las categorías–, y el plazo finaliza el 20 de septiembre. Los premios consistirán en un diploma acreditativo y una estatuilla diseñada a tal efecto y se entregarán en el



Representantes de Caja Rural de Asturias y de la Fundación CTIC, firmando la puesta en marcha de los premios. | LNE

transcurso de un acto público a celebrar en enero de 2019.

El jurado estará compuesto por: Alberto González, secretario general de FADE; Ángeles Rivero, directora de LA NUEVA ESPAÑA; Antonio Romero, subdirector de Caja Rural de Asturias; Antonio Virgili, director de RTPA; Eva Pando, directora del IDEPA; Juan Carlos Campo, di-

rector de la Escuela Politécnica de Ingeniería de Gijón de la Universidad de Oviedo, en calidad de presidente del jurado; Juan Díaz, director general de ASINCAR; Juan Majada, director general de CETEMAS; Marcelino Gutiérrez, director general del diario "El Comercio"; y Pablo Priesca, director general de CTIC.

MBA en Administración de Empresas de la Cámara de Comercio de Oviedo

Los economistas Gay de Liébana y Mario Weitz y el exministro Manuel Pimentel serán algunos de los profesores del máster, que se desarrollará entre octubre de 2018 y junio de 2019

Oviedo

La Cámara de Comercio de Oviedo ha abierto la convocatoria para el curso 2018-2019 del prestigioso máster en Administración de Empresas (MBA) para profesionales asturianos. El programa MBA es una experiencia formativa de primer nivel dirigida a todos aquellos profesionales interesados en desarrollar y mejorar sus conocimientos sobre gestión y dirección empresarial.

El claustro de profesores de este máster está formado por profesionales que imparten clases en las escuelas de negocio españolas más destacadas y que cuentan con una extensa experiencia laboral en sus áreas de conocimiento. Entre otros docentes estarán en Oviedo el economista José María Gay de Liébana, el exministro de Trabajo Manuel Pimentel, la expresidenta de Google España Isabel Aguilera y el economista del Banco Mundial y FMI Mario Weitz.

El MBA de la Cámara de Comercio de Oviedo –que comenzará el próximo mes de octubre y se prolongará hasta junio de 2019– emplea una metodología de aprendizaje innovadora conocida como el "método del caso" y creado en la Harvard Business School. Consiste en el análisis de situaciones empresariales reales, las cuales son resueltas por los alumnos sirviéndose de las más actuales técnicas de gestión empresarial, con el fin de fomentar



Sobre estas líneas, Gay de Liébana y, a la derecha, Mario Weitz. En el círculo, el exministro Manuel Pimentel. | LNE

las aptitudes y actitudes idóneas para ejercer la dirección de empresas desde la excelencia profesional. Entre los principales objetivos cabe destacar los siguientes:

- Desarrollo de la capacidad directiva, tanto en su comprensión de los problemas como en la toma de decisiones y en la valoración de las consecuencias que las propias acciones tienen para la empresa y para las personas.
- Que los alumnos aprendan a promover, organizar, gestionar y

dirigir diferentes departamentos dentro de la empresa.

- Habituar al alumnado a utilizar fuentes de información en cuanto a mercados y sectores, con el fin de desarrollar criterios de oportunidad comercial.
- Capacitar y formar en las más recientes y novedosas técnicas de gestión y administración de empresas.

El horario de las clases será los viernes, de 17.00 a 22.00 horas, y los sábados, de 09.00 a

14.00 horas, por lo que resulta compatible con la actividad profesional de los alumnos.

Gracias a la experiencia del profesorado que forma parte del claustro de este master para Asturias, los alumnos podrán poner a prueba sus conocimientos y habilidades con casos empresariales reales y vivir no sólo situaciones fáciles rodeadas de éxito, sino también situaciones que pueden desencadenar riesgos y fracasos, y que deben aprender a gestionar y reconducir para alcanzar el éxito empresarial. Esa es la mejor forma para que el alumno adquiera las capacidades y habilidades que posteriormente aplicará en el desarrollo de su función profesional. Esta experiencia con casos reales, sumada al trabajo en

equipo que se fomenta durante el master, ayudará al alumno a comprender las áreas estratégicas de la empresa, desarrollar diferentes habilidades para la toma de decisiones corporativas y familiarizarse con las funciones asignadas a los cargos directivos de una empresa.

No hay duda de que la edición 2018-2019 de este Executive MBA en Oviedo permitirá a los participantes la posibilidad de mejorar su situación profesional al formar parte de uno de los programas formativos más valorados por las empresas del Principado. Más información, en la página web de la Cámara de Comercio de Oviedo –www.mba-asturias.com–.



Belarmino Feito y Manuel Páramo. | FADE

Umivale colaborará con FADE en favor de las empresas asturianas

Oviedo, E. C.

Umivale y la Federación Asturiana de Empresarios (FADE) han firmado un convenio de colaboración con el objeto de informar, cooperar e investigar en el área de la Seguridad Social.

A través de dicho acuerdo, que han escenificado el director de zona de la mutua en Asturias y Galicia, Manuel Páramo, y el presidente de la Federación Asturiana de Empresarios, Belarmino Feito, ambas partes se han comprometido a cooperar en la celebración de cursos, seminarios y jornadas formativas e informativas con el objetivo de promover la seguridad y salud en el trabajo.

Fruto de esta nueva colaboración ambas entidades se han comprometido a desarrollar de forma conjunta nuevas actividades destinadas a la formación, difusión, información e investigación para la consecución de fines comunes a ambas entidades.